

L'UNASUR qualifie de réussite la réunion pour établir un dialogue entre les États-Unis et le Venezuela



Montevideo, 10 février (RHC-Granma) Le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, a qualifié de réussite la réunion qui s'est tenue ce lundi à Montevideo et qui a rassemblé les ministres des Affaires étrangères de ce bloc régional. Les représentants des pays membres se sont penchés sur les possibilités de dialogue entre les États-Unis et le Venezuela.

Les ministres des Affaires étrangères ont signalé que les sanctions unilatérales de Washington mettent en péril la stabilité de la région et ils ont insisté sur la nécessité de protéger la paix face aux menaces étrangères.

De son côté, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a averti que son pays est dans une situation similaire ou plus grave qu'à l'approche de la tentative du coup d'État en 2002.

Delcy Rodríguez a ajouté que le gouvernement de Caracas travaillera à favoriser l'établissement d'un dialogue entre les États-Unis et l'UNASUR pour s'assurer que la Maison Blanche respecte la souveraineté et le droit à l'autodétermination du peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46278-lunasur-qualifie-de-reussite-la-reunion-pour-etablir-un-dialogue-entre-les-etats-unis-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba